

Fecha: 08-06-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
Tipo: Noticia general  
Título: Jeffrey Sachs visitó la Universidad Alberto Hurtado

Pág. : 17  
Cm2: 713,1  
VPE: \$ 9.367.735

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

EL ASESOR DE NACIONES UNIDAS

# Jeffrey Sachs visitó la Universidad Alberto Hurtado

El también académico dictó una charla donde destacó la encíclica *Laudato si'* del Papa Francisco, que cumple diez años desde su lanzamiento.

La Universidad Alberto Hurtado (UAH) recibió al economista Jeffrey Sachs, asesor de Naciones Unidas y académico de la Universidad de Columbia, en una charla sobre desarrollo sostenible, justicia social y paz.

"Hoy necesitamos seguir activamente el bien común como verdades, investigadores, estudios, desarrollos. Lo podemos resolver".

ien común como este nuevo enfoque central", afirmó Sachs, subrayando que "ninguna parte de la sociedad debería quedar atrás en el bienestar básico. Esas es la esencia del bien común". En ese

contexto, advirtió que "tenemos 193 miembros de Naciones Unidas peleándose entre ellos y llevándolo-

"Hoy necesitamos perseguir activamente el bien común como nuestro enfoque central".

Jeffrey Sachs, asesor de Naciones Unidas y académico de la Universidad de Columbia.

Antonia Larrain,  
vicerrectora académica;  
Cristóbal Madero SJ,  
vicerrector de  
Integración, ambos de la  
**UAH**; **Sonia Sachs**,  
Jeffrey Sachs,  
economista de la  
Universidad de Columbia;  
**Cristián del Campo SJ**,  
rector, y Macarena  
Rodríguez, académica de  
la Facultad de Derecho,  
ambos de la **UAH**.



*José Miguel Burmeister, Matías Eguiguren; Valentina Insulza, de Filantropía y Proyectos Sociales de la UAH, y Sandro Solari.*



Jaime Ruiz-Tagle; Beatriz García-Huidobro, editora ejecutiva de Ediciones Universidad Alberto Hurtado; Verónica López y Andrea Eluchans, directora de Fomento y Proyectos Sociales de la UAH

*Daniel Castillo, jefe de Cooperación Internacional, y Sandra Accatino, directora del Departamento de Arte, ambos de la UAH, junto a José Manuel Salinas.*



La conferencia se realizó en el Aula Magna de la Universidad Alberto Hurtado.



María Teresa Johansson, directora del Magíster en Literatura Latinoamericana de la UAH, junto a Diego Urrejola, director ejecutivo de Fundación Cosmos, y Marisol Latorre, decana de la Facultad de Educación



Eduardo Saavedra, decano de la Facultad de Economía y Negocios, junto a María de Lourdes Velásquez, miembro del Directorio, y Macarena Rodríguez, académica de la Facultad de Derecho, todos de la UAH.



Antonia Larraín,  
vicerrectora  
académica de la  
UAH; Sonia Sachs;  
Jeffrey Sachs,  
economista de la  
Universidad de  
Columbia, y  
Cristián del Campo  
SJ, rector de la  
UAH